
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Bei einer  schiebt sich

der Mond zwischen die Sonne und die Erde.

So wird die Sonne vom  verdeckt.

Wir sehen dann nur noch einen Teil der Sonne.

Dann spricht man von einer „teilweisen Sonnen�nsternis“.

Ist die  vo"ständig durch den

Mond abgedeckt, nennt man das eine „totale Sonnen�nsternis“.

Dann wird es auf der  noch

dunkler als bei einer teilweisen Sonnen�nsternis.

Dabei ist es doch .

Das geschieht selten und es dauert auch nicht lange.

Weil der Mond sich immer weiter über den  bewegt.

Heute können wir uns dieses Ereignis erklären, weil wir viel über das Welta" und die

 der Himmelskörper wissen.

Früher versetzte eine Sonnen�nsternis die Menschen

in Angst und .

Sie machten Gott oder die Götter dafür verantwortlich.

Fast immer sahen sie darin ein ,

dass bald etwas sehr Schlimmes geschehen würde.
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